

Schmid Ralph Alexander, Grossrat			
Darlegung des Aufwandes zur Beantwortung von parlamentarischen Vorstössen			
Mitunterzeichner:		Direktion :	SK
Eingang SGR:	20.06.2012	Weitergeleitet SR:	*22.06.2012

Begehren

Der Staatsrat wird ersucht, in Zukunft den Aufwand, der für die Beantwortung eines parlamentarischen Vorstosses nötig war, sowie den Aufwand für alle Vorstösse gesamthaft im Jahresbericht bekannt zu geben.

Begründung

Parlamentarische Vorstösse sind ein notwendiges und verfassungsmässig abgestütztes Mittel der parlamentarischen Arbeit. Nicht alle Vorstösse verdienen jedoch das Prädikat "notwendig". Die Beantwortung dieser, aber auch der notwendigen Vorstösse beansprucht erhebliche Zeit der Verwaltung wie auch der Regierung.

Damit sich die Bevölkerung und das Parlament ein Bild machen kann, welcher Aufwand hinter der Beantwortung eines Vorstosses steht, ersuche ich den Staatsrat, ein einfaches Erfassungssystem zu etablieren, um

- 1. bei der Beantwortung der Vorstösse am Schluss den approximativen zeitlichen Aufwand und die Kosten aufzulisten;
- 2. im Jahresbericht den Gesamtaufwand für die Beantwortung von allen Vorstössen aufzuzeigen.

^{*} Beginn der Frist für die Antwort des Staatsrats (5 Monate).